
【資料１】 

議会だよりに関する委員長説明 

 

■議会だよりについて 

 

 これまでも議会改革の中で議論されてきたが、紙面の減少や予算の増大に関する合意を

得ることができず、議会だよりの A４化が凍結された経緯がある。 

 しかし、皆さんもご承知の通り、視察調査でも確認しているが、本市議会と同じタブロ

イド版の議会だよりを発行している議会はほぼ無い。 

 先日、議会だよりの配布方法が変更されることに伴い、発行回数を減らすことが確認さ

れた。これからはデジタル化の進展による予算増大を念頭に、議会だよりのデジタル化を

進め、紙媒体の議会だよりの発行費用や配布費用に関しても改善を図る必要があることか

ら、まずは A４化を導入する必要があると考える。 

 

 

 


